

BERITA TERBARU

Babinsa Desa Duwet Gelar Komsos Di Kantor Desa Duwet Wonosari Klaten, Ini Harapnya

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 21, 2024 - 12:59



Babinsa Desa Duwet Gelar Komsos Di Kantor Desa Duwet Wonosari Klaten, Ini Harapnya

KLATEN - Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di Kantor Desa Duwet, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. (21/08/2024)

Kegiatan dilakukan dalam rangka untuk menjalin sinergitas dengan aparat pemerintah desa dan meningkatkan koordinasi dalam setiap aktivitas di desa.

Dalam kegiatan tersebut, Serka Joko Sri Murningsih bertemu dengan Kepala Desa (Kades) Duwet, Setyawan Donyanto, serta perangkat desa lainnya. Pertemuan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat TNI dan pemerintah desa, serta memastikan bahwa semua program dan kegiatan di desa berjalan dengan baik.

Kades Setyawan Donyanto menyampaikan pentingnya sinergi antara Babinsa dan pemerintah desa.

“Kolaborasi yang baik dengan Babinsa sangat penting untuk mendukung setiap kegiatan di desa. Dengan adanya komunikasi yang intensif, kita dapat memastikan kondusifitas di wilayah dan memastikan setiap kegiatan dapat terlaksana dengan baik,” ujar Setyawan Donyanto.

Sementara itu, Serka Joko Sri Murningsih saat ditemui menekankan komitmennya untuk selalu mendukung pemerintah desa dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

“Kami dari pihak TNI siap untuk bekerja sama dan mendukung semua program desa. Dengan adanya kerjasama yang baik, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban serta mengatasi berbagai masalah yang mungkin timbul di masyarakat,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih.

Pada kegiatan Komsosnya, Serka Joko Sri Murningsih juga berharap kegiatan tersebut dapat memperkuat hubungan antara Babinsa dan pemerintah desa, serta meningkatkan koordinasi dalam pelaksanaan program-program desa demi terciptanya lingkungan yang lebih aman dan harmonis. (Red)